

LE MOIS DE MARIE

C'est le mois de Marie,
C'est le mois le plus beau.

SOUS notre ciel du Canada la nature n'a pas encore revêtu, aux premiers jours de mai, tous ses plus beaux habits de verdure et de fleurs. Mais on aime tant la sainte Vierge, en notre pays, que l'imagination se croit facilement transportée vers les climats où les fleurs embaument déjà l'air de leurs parfums, et c'est avec bonheur et avec une véritable allégresse que nos cœurs et nos voix font entendre le simple et doux cantique :

C'est le mois de Marie,
C'est le mois le plus beau.

Tous ceux qui sont dévoués au culte du Précieux Sang de Notre-Seigneur Jésus-Christ se souviendront avec bonheur, au commencement de ce beau mois, que, dans la pensée de nos vénérés fondateurs, le culte de Marie, la Vierge immaculée en sa conception, est, dans nos monastères, intimement uni à celui du Sang précieux. Nous adorons les flots vermeils et divins qui purifient toujours et réjouissent la cité de Dieu ; mais en même temps nous entourons d'un respect profond et de nos hommages affectueux la source féconde et toujours pure, la *fontaine scellée* d'où l'onde divine a coulé.

Les Sœurs Adoratrices, leurs frères et leurs sœurs associés, les membres de la Garde d'Honneur, les amis et les zélateurs du culte que l'on rend au Sang précieux, dans nos monastères, aimeront à se réunir, dans une seule et même pensée, aux pieds de Marie Immaculée : et là, ils honoreront, ils béniront, et, dans leurs visites de tous les jours, ils remercieront Marie d'avoir donné au monde le trésor divin qui nous a rachetés. Et ces visites à Marie, si douces, si consolantes, si riches en résultats salutaires, pourquoi ne les commencerions-